

*Nicht alle unsere Wünsche erfüllt Gott,
aber alle seine Verheissungen.*

Wir danken herzlich

Beim Heimgang unseres lieben

Walter Röthlisberger-Lüthi

habt ihr uns mit grosser Anteilnahme begleitet.

Durch den würdigen, eindrücklichen Trauergottesdienst mit schöner Musik, allen mitfühlenden Worten – gesprochen und geschrieben, für jede wohlthuende Umarmung, den wunderschönen Blumenschmuck in Form von Kränzen, Schalen und Herzen sowie die vielen Gaben, haben wir Liebe und Trost erfahren.

Für alle Zeichen des Mittragens danken wir von Herzen.

Signau, im August 2018

Die Trauerfamilie